

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.08.2023

## Bürokratische Hürden abbauen

Die Landeshauptstadt München wird beauftragt, künftig Anträge im Förderbereich nicht mehr ausschließlich auf dem postalischen Weg anzunehmen, sondern den Antragstellerinnen und Antragstellern die Möglichkeit zu bieten, ihre Förderanträge auch per Mail oder in einem speziellen Portal stellen zu dürfen.

## Begründung

Diese Antragstellung hat neben der praktischen Vereinfachung den Vorteil, dass sowohl für die Verwaltung als auch für den Antragsteller klar ist, wann der Antrag abgeschickt und auch empfangen wurde. Ein Verlassen auf die Post, die oftmals einfach nicht pünktlich ist, entfällt hiermit und ist nicht mehr zeitgemäß.

Um die Rechtssicherheit zu gewährleisten, ist eine Prüfung der Voraussetzungen und Möglichkeiten der Umsetzung notwendig.

**Alexandra Gaßmann**

Stadträtin